

Angola – Chroniken der Bezirke

Bezirk: Lunda Sul

Die Wirksamkeit der Neuapostolischen Kirche in diesem Bezirk begann vor über 10 Jahren mit der Errichtung des Gnadenwerkes in dieser Provinz. Die Provinz gliedert sich in 4 Verwaltungsbezirke. Die Bezirke Nord und Nordost zählen zur Provinz Lunda-Nord und die Bezirke Süd und Südost liegen in der Provinz Moxico.

Die Missionsarbeit hat, bedingt durch die besonderen Verhältnisse, die in dem noch andauernden Bürgerkrieg begründet liegen, noch nicht alle Orte der Provinz erreicht. Trotz der besonderen Schwierigkeiten dieser Region finden an etlichen Orten regelmäßig Gottesdienste statt. Um der Bitte zu entsprechen, eine Chronik der kirchlichen Arbeit im Werke Gottes zu erstellen, teilen wir folgende Ereignisse mit:

- 1994** **Beim ersten Besuch des Stammapostels in Angola wurden im Festgottesdienst in der Hauptstadt Luanda für den jungen Bezirk Lunda Sul 1 Bezirksältester, 1 Bezirksevangelist und 5 Hirten ordiniert.**
- 1995 Apostel Miguel J Jado besucht in diesem Jahr zweimal die Provinz, versiegelt 573 Seelen und ordiniert 3 Hirten und andere Ämter.
- 1996 **Bezirksapostel H. Ehlebracht besucht im Januar Angola und ordiniert für den Bezirk Lunda Sul zwei Bezirksevangelisten**
Gleichfalls besucht in diesem Jahr Apostel Jado zweimal den Bezirk, versiegelt insgesamt 563 Seelen und ordiniert neben anderen Ämtern einen weiteren Hirten.
- 1997 Im Juli besucht Apostel Jado vor seinem plötzlichen Heimgang zum letzten Mal den Bezirk.
Im November ordiniert der Stammapostel in einem Gottesdienst in Iserlohn für den heimgegangenen Apostel Miguel J. Jado den Apostel Joao Wanuke Misselo, der aus dem Bezirk Lunda Sul hervorgegangen ist und nun auch dieses Gebiet betreut.
Beim Besuch des Bezirksapostels zur Einführung der neuen Apostel werden für den Bezirk Lunda Sul ein Bezirksältester, ein Bezirksevangelist und ein Hirte ordiniert. Bei zwei Besuchsreisen des zuständigen Apostels können im Bezirk 422 Seelen versiegelt werden.
- 1998 Im Juni erlebt der Bezirk Lunda Sul den Besuch von Apostel Brinkmann und der in Angola tätigen Apostel. Während dieser Besuchsreise werden 819 Seelen versiegelt, 1 Kirche eingeweiht und an übergeordneten Ämtern 1 Hirte ordiniert.
- 1999 Apostel Wanuke besucht die Provinz vier Mal ordiniert neben anderen Ämtern einen Hirten und versiegelt 307 Seelen.

Angola – Chroniken der Bezirke

Bezirk: Lunda Sul (Fortsetzung)

Kirchenbau im Bezirk Lunda Sul

Im Berichtszeitraum konnten einfache Kirchen für die folgenden Gemeinden errichtet werden:

1995	Luari
1996	Luo und Chambuze
1997	Cafamao, Tondueji und Pimbi
1998	Cacolo, Xinge, Sacahilo und Muangueji
1999	Sacachinga, Camemba, nahezu fertig gestellt ist zur Zeit der Kirchenbau in Nova Jerusalem

Statistische Daten

Jahr	Anzahl der Apostelbesuche	Ordinationen übergeord. Ämter	Versiegelte	Einweihungen	Jugendtage
1994	1	7	-	-	-
1995	2	3	573	-	-
1996	2	1	567	3	1
1997	2	4	422	-	-
1998	6	5	819	1	-
1999	4	2	307		
Total	17	22	2684	4	1

Niederschrift der Chronik und Datenstand: 11. November 1999